



Voici le protocole à suivre quand il y a une poule en liberté, tel que fourni à AgriPoule <https://agripoule.com/> par le Directeur général adjoint des Services à la communauté de la ville de Longueuil.

Les citoyens doivent communiquer directement avec le 911.

Ensuite, un membre de l'équipe du SPAL (service de police d'agglomération de Longueuil) effectuera le lien avec Proanima, le cas échéant, afin de récupérer l'animal.

Si vous n'avez pas de réponse du 911 et que vous avez récupéré la poule pour la sécurité de l'animal et des citoyens, vous pouvez mettre une photo dans le groupe Facebook **Les poules urbaines de Longueuil** (Groupe géré par les citoyens de Longueuil) au cas où son propriétaire la reconnaisse. Sinon, nous vous suggérons d'aller la porter à Proanima, au 1470, rue de Coulomb à Boucherville no 450-655-2525. Voir le lien pour les heures d'ouverture.

<https://www.proanima.com/fr/nous-joindre/>

Puisqu'on ne connaît pas la provenance de la poule et si elle est porteuse d'une maladie, elle risque de contaminer vos poules. Faire attention, car si vous êtes en présence d'un coq, celui-ci n'est pas aussi docile qu'une poule!

En espérant que les citoyens demeurent responsables de la bonne garde de leurs poules.



Photo de FM103,3

Préparé par : Diane Beaucage présidente d'AgriPoule

le 01 juillet 2021